

Brandschutz geht alle an

Der Rauchfangkehrer als Fachmann für Brandsicherheit

In Österreich ereignen sich jährlich ca. 25.000 Brände mit einer Schadenssumme von ca. 260 Mio. Euro.

Daher wird dem vorbeugenden Brandschutz auch von Gesetzgebern ein hoher Stellenwert beigemessen. Baulicher Brandschutz ist in den OIB-Richtlinien geregelt.

Im Neubau sind Rauchwarnmelder bereits in Wohnräumen und auf Fluchtwege führenden Fluren vorgeschrieben. Diese Melder alarmieren durch einen Signalton bereits bei geringer Rauchentwicklung. Es ist daher das Nachrüsten in bestehenden Objekten anzuraten.

In jedem Wohnhaus ist ein Feuerlöscher bereitzuhalten. Für private Haushalte sind 6 kg Pulver- oder Schaumlöscher geeignet. In der Küche empfiehlt sich zusätzlich eine Löschdecke bereitzuhalten.



Feuerungsanlagen müssen vor der ersten Inbetriebnahme auch auf Brandsicherheit überprüft werden und ein Prüfbericht ist zu erstellen. Dieser Bericht ist der Behörde vorzulegen.



**RAUCH
FANG
KEHRER
INFORMIERT**

Ihr Rauchfangkehrer berät Sie bereits bei der Planung Ihrer Heizungsanlage. Als unabhängiger Sachverständiger für vorbeugenden Brandschutz kennt er die Bestimmungen und hilft Ihnen bei allen Fragen rund um Ihre Heizungsanlage und Ihren Kamin.

Ihr Rauchfangkehrer / Feld für Stempel / Logo